

BERITA TERBARU

Polres Sumenep Raih Juara 3 Pos Pelayanan Operasi Ketupat 2024, Kapolres AKBP Henri Berkomitmen Terus Memberikan Pelayanan Terbaik Kepada Masyarakat

Achmad Sarjono - SUMENEP.BERITATERBARU.CO.ID

Jun 4, 2024 - 12:27



SUMENEP – Polres Sumenep raih juara 3 Pos Pelayanan Tipe B lomba pos pelayanan dan pengamanan/terpadu dalam rangka Operasi Ketupat Semeru 2024.

Penghargaan tersebut diberikan langsung oleh Kapolda Jatim Irjen Pol.Drs. Imam Sugianto,M.Si kepada Kapolres Sumenep AKBP Henri Noveri Santoso, S.H., S.I.K di acara kegiatan Analisa dan Evaluasi (Anev) Situasi Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Sitkamtibmas) Polda Jatim di Gresik, Senin (3/6/2024).



KEPOLISIAN NEGARA REPUBLIK INDONESIA
DAERAH JAWA TIMUR



Piagam Penghargaan

Kepala Kepolisian Daerah Jawa Timur
Memberikan Penghargaan Kepada

POLRES SUMENEP POLDA JATIM

JUARA III POS PELAYANAN TYPE B LOMBA POS PELAYANAN
DAN PENGAMANAN/TERPADU DALAM RANGKA OPERASI KETUPAT
SEMERU TAHUN 2024

Surabaya, 3 Juni 2024

KEPALA KEPOLISIAN DAERAH JAWA TIMUR

(Signature)
Drs. IMAM SUGIANTO, M.Si.
INSPEKTUR JENDERAL POLISI

Pemberian penghargaan ini sebagai apresiasi upaya yang dilakukan Polda Jatim

beserta jajarannya. Terutama dalam pelaksanaan Operasi Ketupat Semeru 2024 dan sejumlah kegiatan lain guna mewujudkan situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif.

Sehingga, Kapolda Jatim Irjen. Pol. Imam Sugianto kembali memberikan penghargaan kepada Polrestabes/ Polresta/Polres jajaran.

Kapolres Sumenep AKBP Henri Noveri Santoso menyampaikan terima kasih kepada Kapolda Jatim Irjen Imam Sugianto.

“Kami mengucapkan terima kasih kepada Kapolda Jatim. Dengan penghargaan ini semoga semakin memacu kinerja anggota Polres Sumenep kedepannya.

Dengan prestasi yang diraihinya, kata Kapolres AKBP Henri penghargaan itu merupakan berkat kerjasama, kerja keras, kerja cerdas dan kerja ikhlas yang dilakukan seluruh anggota Polres Sumenep selama ini.

Lanjut Kapolres AKBP Henri, Selain itu juga atas adanya dukungan stakeholder terkait dan tentunya masyarakat Kabupaten Sumenep di dalam pelaksanaan Operasi Ketupat Semeru 2024 serta dalam mewujudkan Kamseltibcar Lantas guna menekan faktor kecelakaan lalu lintas.

Kapolres Sumenep AKBP Henri menambahkan, pihaknya akan terus berkomitmen untuk terus meningkatkan kinerja dan memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat, dalam menjaga keamanan serta ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya. (*)